



11.04.2015

Einzelzeitfahren – Ybbs/Donau**2 Landesmeister, 4 Medaillen
Überragende Leistung von Werner Kaiserlehner in Ybbs**

Ybbs (11. April 2014): Am Samstag fanden in Ybbs die Niederösterreichischen Landesmeisterschaften im Einzelzeitfahren statt. Die heimischen Radrennfahrer zeigten sich bereits jetzt in ausgezeichneter Form. Mario Penn und Werner Kaiserlehner konnten sich in ihren Altersklassen den Landesmeistertitel sichern, Günter Gugler und Anton Gierer eroberten jeweils die Silbermedaille. Damit wurde bereits das erste Rennen der neuen Saison zu einem großen Triumph für den RC Amstetten.

Bei all den Erfolgen ist die Leistung von Werner Kaiserlehner besonders hervorzuheben. Das Aushängeschild des Clubs, das in diesen Tagen seinen 65. Geburtstag feiert, gewann sein Rennen mit dem sagenhaften Schnitt von 43,3 km/h und war damit nicht nur der schnellste Mann seines Clubs, Werner, und das sagt einiges, wäre auch bei den 40-jährigen noch Landesmeister geworden. Werner gab zudem eine imposante Erscheinung ab. Der Kaiser trat deutlich schlanker auf, es fehlten sieben Kilo (aber kein Gramm Muskelmasse). Wenn die Saison so weiterläuft, kann man sich noch auf einiges gefasst machen.

Die Ergebnisse:

Master I (19 Starter)

3. Mario PENN 17:07,78

Master III (18 Starter)

4. Günter GUGLER 17:28,42

7. Günther IBY 17:40,82

Master V (10 Starter)

1. Werner KAISERLEHNER 17:02,80

Master VI (8 Starter)

4. Anton GIERER 19:57,12



mehr Bilder unter „Fotos“